



【若い日本人の活躍】

大谷翔平選手のアメリカンリーグホームラン王は本当に凄い事ですね。日本人はおろか、アジアの選手としても史上初の快挙に MVP も確実視されており、大リーグの名選手カブレラ氏にすら「彼は火星人だ。別の惑星からやってきた」とまで言わしめました。バスケットボールでは48年ぶりに自力でのオリンピック出場という快挙を達成し、去年末からの「スラムダンク」人気も手伝って、テレビ、会場ともに大いに盛り上がりました。主人公たちキャラクターに選手を重ねてみていた方が多かったのも面白かったですね。やり投げ北口榛花選手は水泳やバドミントンでも結果を出したうえ、やり投げに転向し今年の世界陸上で金メダルを獲得。フィールド競技での日本人金メダル獲得は歴史上初の快挙となりました。若い方々の活躍を見ていると、先人たちの海外進出からの技術継承が今まさに花咲いているように思います。継続は力なり。日本スポーツの未来はきっと明るいはず。我々メッセンジャーも毎日を大切に事業を継続していきたいと思います。



秋晴れの海

今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！

広島港を出港するシースピカ



Photo by Akira Adachi

瀬戸内フォトグラファー 足立輝の 瀬戸内海探訪

広島港から出港し、呉市音戸の瀬戸を通り抜け、安芸灘と呼ばれる瀬戸内海の中でも多島美が最も生える海域を経て、三原港まで目指す航路「島たびクルーズ」。この島たびクルーズに就航しているのが観光特化型高速船「シースピカ」です。運航する瀬戸内海汽船の船舶カラーである紺色をまとい、デザインは日本を代表するデザイン会社1 BANSENのもの。ラグジュアリーな内装と設備に日常を忘れて落ち着いたひと時を楽しむことができます。朝鮮通信使で有名な下蒲刈島、歴史ある街並みが美しい大崎下島御手洗、ウサギの島で有名な大久野島。様々な島と橋、そして人と出会う旅にぜひ皆さんも行ってみませんか？

不用品処分！無料見積りします！ → → →

メッセンジャー広島

検索